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        ～ 表彰者の記念撮影です。すばらしい！！ ～ 

    

    

    

    

    

～ 斉藤会員happy birthday ♪～        ～～～～渡邊会員・青少年交換留学生・米山記念奨学生 

                        11月１日 スリーデーマーチへ♪（東松山市）～ 

Ｎｏ．16・17 

 



 

    

    

 

 

     会長 石井 一則 

皆さん今晩は。今年も残すところ後２ヶ月を切りま

した！今月はロータリー財団月間 

です。皆さんの耳の痛い月間です、すでに何人かの

方にはお願いしていると思います、 

宜しくお願いします。また今月２５日には地区の財

団の方の卓話の予定を入れて有りますので、出席の

ほどお願いします。 

９月に熊谷で６人が殺害される大きな事件が有りま

したが、先月２９日に第２１回 

熊谷地域安全・暴力排除推進大会に出席して参りま

した警察署を初め市役所、各団体・企業で連携を取

り合って犯罪の防止に努めよう、また注意喚起も出

来るだけ早く行いましょうなど具体的な話が有りま

した。 

月曜日にユーザーとの話題提供と仕事・趣味を兼ね

て、ビッグサイトで開催中の「第４４回東京モータ

ーショー」に行って来ました、２年に１度と言う事

も有り平日にも関わらず凄い人出でした。４年前に

８４万人２年前は９０万人の来場が有ったそうです、

今年はどうでしょうか？ただ外国の方が非常に多か

った気がしました。 

今、自動車業界も色々な話題があふれていますが、

一番は自動運転車両、次に環境に配慮し燃費の良い

エコカーに注目が集まっているようです、人垣が多

く出来ていたのがレクサス・ブースの燃料電池車の

ＬＦ－ＦＣでした。ＬＦ-Ａより格好が良かったです。

次にベンツの自動運転車Ｆ０１５、マツダＲＸビジ

ョンはしばらく休んでいたロータリーエンジンを搭

載するスポーツカーと人気が高かったです、リッタ

ー４０㌔走る今年の１２月発売の新型プリウスも人

だかりが出来ていましたが個人的にはあまり格好良

く思いませんでした。 

予想に反してさえなかったのが日産ブース、予想通

りワーゲンブースは淋しかったです、 

凄いなと思ったのが働く車の進歩でした、ＦＵＳＯ

の１台のトラックに４本のブームが出ていて穴を

「掘る」「つかむ」「すくう」「砕く」まるで千手観音

のようでした、これからの人手不足に役立つと思い

ます、車体を作る会社ではトレーラー長さが５メー

トルほど調整出来て積み荷の長さによって伸び縮み

して燃費の向上や狭い角を曲がれる実用的なトレー

ラーだと関心しました。その他沢山の便利な商用車

が出品されていました。 

あくまでも、私的な感想でした。 

 
 

                                                                                                                    

 

 

   幹事 清水 保人 

 

１． 地区より 

＊ガバナーエレクト辞任について 

＊「2016年～2017年地区ガバナー補佐エレク

ト・会長エレクト連絡会議」中止のご案内 

＊「第4回オリエンテーション」公開開催のご

案内 

２．熊谷南ＲＣ 第838・839回会報 

以上が届いております。 

 

 

 

 

� 出 席 報 告 

 
例会日 １１月４日 

 

会員数 出席 欠席 MU 出席率 

１９  １３   ６ ０ ６８％ 

 

 

例会日 １１月８日 

 

8日移動例会「荒川河川敷清掃活動」は、雨天の為

中止となりました。 

 

� ニコニコ BOX・異業種交流BOX 

 

石井一則会長 

 こんばんは！移動例会よろしくお願いします。早

めに終わりにしますからね♡ 

清水保人幹事 

 本日もよろしくお願い致します。 

吉田博三名誉会員 

 寒くなって来ました。風邪などひかぬ様注意しま

しょう。 

本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム    １１１１１１１１月月月月１８１８１８１８日（水）日（水）日（水）日（水）    

移動例会移動例会移動例会移動例会    野菜ソムリエ牧野悦子様講演野菜ソムリエ牧野悦子様講演野菜ソムリエ牧野悦子様講演野菜ソムリエ牧野悦子様講演    

会 長会 長会 長会 長 の 時 間の 時 間の 時 間の 時 間    

幹 事 報 告幹 事 報 告幹 事 報 告幹 事 報 告    

委 員 会 報 告委 員 会 報 告委 員 会 報 告委 員 会 報 告    



棚澤正行会員 

 今日は、自転車で郵便局へ行く途中で、17号国道

でエンコした車を押してあげました。一日一善し

た気分♡ 親睦例会、親睦委員の皆様よろしくお願

いします。 

島﨑次弘会員 

 めっきり寒くなりました。皆さんカゼ引かないよ

うに気をつけましょう まる 

渡邊藤男会員 

 11月1日に東松山市で開催されました、スリーデ

ーマーチに青少年交換留学生と米山記念奨学生た

ちと共に参加してきました。疲れました。 

井上哲孝会員 

 皆様こんばんは。昨日、都内で「右折禁止」で、

警察に捕まってしまいました。反論したけどだめ

でした。せっかくゴールド免許になったのに・・・

トホホ。皆さんも気をつけて下さいね！！ 

兒玉達紀会員 

 皆さん、こんばんは。久し振りの出席です。宜し

くお願いします。 

斉藤通男会員 

 寒暖の差が大きい日があります。健康管理に皆様

も気をつけて下さい。 

矢部喜明会員 

 権田酒造、移動例会、お世話になりました。 

[会員誕生] 

斉藤通男会員 

 誕生日を祝って頂きありがとうございました。楽

しみにしていた移動例会に依る誕生日でしたが、

急な仕事に依り出席出来なく大変残念でした。 
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